

**Cousance**

# L'association familiale apporte son soutien aux Paniers du cœur

Au cours de la dernière distribution annuelle des Paniers du cœur, l'association familiale s'est montrée particulièrement généreuse auprès des bénéficiaires. Plus de soixante-cinq colis supplémentaires composés de friandises, jouets et alimentation ont été distribués. Cette générosité a été possible grâce aux dons de l'Udaf, de ses administrateurs et salariés, des bénéfices de la tombola du marché de Noël (300 cases vendues), des donateurs locaux industriels, commerçants, artisans, et particuliers.



Soixante-cinq colis supplémentaires ont été distribués.

Photo fournie